29/05/2024 09:45 about:blank

undefined - mercredi 29 mai 2024

Votre région | Politique & Territoires

ALBERTVILLE

Martine Berthet : « Des officines de pharmacies ferment, faute de repreneur »



La sénatrice (LR) Martine Berthet, ancienne pharmacienne, apporte son soutien aux syndicats pharmaceutiques et aux pharmaciens d'officine qui seront mobilisés ce jeudi 30 mai : « Ce secteur d'activité subit depuis plusieurs années déjà une baisse constante des prix des médicaments remboursés et des marges, des ruptures continues qui remettent en cause l'accès des patients à leur traitement. Par ailleurs, au départ en retraite de leurs titulaires, des officines de pharmacies ferment, faute de repreneur, en milieu rural et à la montagne, même dans notre département pourtant attractif et recherché par la profession. Ce qui ne s'était jamais vu jusqu'alors. » Pour la sénatrice savoyarde, « c'est la pérennité des officines, leur indépendance et le maillage national du secteur des soins qui sont en danger ».

about:blank 1/1